

## LES PHOTOS DU JOUR



### Lescar

**La place du village Emmaüs en Palestine inaugurée samedi.** Beaucoup d'émotion pour la délégation palestinienne reçue à Emmaüs (voir notre édition du 22 janvier) lors de l'inauguration de la place du village Emmaüs en Palestine, au niveau de la statue de l'abbé Pierre, tout un symbole pour ce retour aux racines. De nombreuses personnalités avaient répondu à l'invitation (photo ci-dessus), de Frédérique Espagnac, la sénatrice, à Martine Lignières-Cassou, la députée, en passant par des conseillers

régionaux, des conseillers départementaux, des maires, des membres des communautés de commune, et divers représentants d'élus... La projection du film documentaire Emmaüs en présence de la réalisatrice Dima Abu-Ghoush, a réuni plus de 350 personnes sous le chapiteau, tout comme la lecture de poèmes de Mahmoud Darwish et le concert de Mouss et Hakim (photo) pour clôturer la journée en chansons. La délégation palestinienne sera reçue aujourd'hui à 11h par François Bayrou à la mairie de Pau. © LAURENT BODET